

## **Polsek Cipaku Perkuat Silaturahmi Lewat Sambang Warga, Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif**

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Oct 6, 2025 - 09:46



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis terus menunjukkan perannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan yang dekat dengan warga. Salah satunya ditunjukkan oleh jajaran Polsek Cipaku dengan melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke warga masyarakat. Bhabinkamtibmas Desa Muktisari Bripka Ade Anwar Hidayat melakukan kunjungan ke Soni, Lurah Dusun Warungjarak Desa Muktisari Kecamatan Cipaku Kabupaten Ciamis, pada Minggu siang (05/10/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Warga diimbau untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi tindak kejahatan, menjaga keamanan lingkungan sekitar, serta memperkuat koordinasi dengan Babinsa maupun Bhabinkamtibmas. Pendekatan ini diharapkan mampu meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan

suasana aman dan nyaman di lingkungannya.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku IPTU Purwahyo menyampaikan bahwa kegiatan sambang seperti ini merupakan bentuk nyata kedekatan Polri dengan masyarakat. Kehadiran aparat di tengah warga bukan hanya sebagai penegak hukum, melainkan juga sebagai sahabat dan mitra yang bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Polri berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi intensif dengan masyarakat karena keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga merupakan hasil dari sinergi bersama seluruh elemen.

Masyarakat menyambut baik dan memberikan apresiasi terhadap langkah yang dilakukan kepolisian. Warga menilai bahwa sambang yang dilakukan Bhabinkamtibmas mampu menciptakan suasana akrab dan menumbuhkan rasa terlindungi. Dengan adanya imbauan yang disampaikan secara langsung, masyarakat merasa lebih termotivasi untuk turut serta menjaga keamanan di lingkungan mereka. Hubungan yang harmonis antara aparat dan masyarakat ini diharapkan menjadi modal kuat dalam mencegah tindak kriminalitas sejak dini.

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan aman, lancar, dan penuh keakraban. Kehadiran Polri di tengah masyarakat semakin mempertegas perannya sebagai pengayom, pelindung, sekaligus mitra yang selalu siap menjaga ketertiban. Polsek Cipaku memastikan akan terus mengoptimalkan kegiatan sambang, silaturahmi, dan patroli dialogis sebagai upaya menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar